



Erster Auftakt in den Frühling

Der Maikotten Oldtimer Frührschoppen war in diesem Jahr die erste Auftaktveranstaltung im Mai, die der Automobilclub Münster (ACM) im ADAC durchgeführt hat. Das kalte Maiwetter und fehlender Sonnenschein haben zwar nicht so viele alte Schnauferl und Oldtimer aus ihren Winterquartieren gelockt, wir der ACM es sich gewünscht hätte. Dennoch kamen über fünfzig historische Fahrzeuge zum 1. Maikotten Oldtimer Frührschoppen und konnten dort von Gästen und Besuchern bestaunt und bewundert werden. Aber nicht nur das. Mit einer Bewertung- und Abstimmungskarte wurden drei Oldtimer ermittelt. Ihre Besitzer konnten sich über drei von Auto Krause Audizentrum Münster gestiftete Pokale freuen. Organisationsleiter Michael Brauer: "Vorbereitet waren wir auf etwa einhundert Fahrzeuge." Dies ist auch die Größenordnung, die er sich für das nächste Jahr zum Ziel gesetzt hat. Eine weitere Veranstaltung wird an diesem Wochenende stattfinden. Die 58. Christopherusfahrt, eine heimatkundliche Orientierungsfahrt mit Jugend – und Oldtimerwertung. Freunde von Veteranen, Old- und Youngtimern starten eine Ausfahrt durch das nördliche Münsterland. Unter anderem müssen ca. 25 bis 35 Fragen zu Sehenswürdigkeiten, die an der Fahrtstrecke liegen, und andere Aufgaben erarbeitet und beantwortet werden. Häufig ist ein kleiner Spaziergang innerhalb eines Ortes Bestandteil der Aufgabe. Somit werden Oldtimerbegeisterte wieder einmal wunderbare Fahrzeuge zusehen bekommen.

www.ac-muenster.de



Fotos: UF